

# Machet Musik!



Liebe Liesbergerinnen und Liesberger

Seit April 2023 haben wir mit Jérémie Favre einen Profimusiker als neuen Dirigenten. Jérémie studierte Posaune und Direktion in England bei namhaften Professoren. Nach den Sommerferien wird er wiederum Unterricht für Blechblasinstrumente in Liesberg anbieten.

**Der Unterricht kann von Personen jeden Alters besucht werden!**

## Unser Angebot:

- Einzellektionen (30 Minuten/Woche) **oder** Unterricht zu zweit (45 Minuten/Woche)
- Unterricht am Mittwochnachmittag oder nach Vereinbarung
- Auftritte an den Konzerten des Musikvereins

## Instrument & Kosten:

Der Musikverein Brass Band Liesberg unterstützt den Nachwuchs mit der Leihe des Instruments und beteiligt sich mit 200.- CHF an den Kurskosten. Die effektiven Kosten betragen nur **300.- CHF pro Schüler/in und Semester.**

Leider können wir keinen Schlagzeugunterricht anbieten. Falls Sie oder Ihr Kind das Ziel haben, im Musikverein mitzuspielen und dafür Unterricht nehmen, unterstützen wir auch diese Ausbildung mit 200.- CHF pro Semester.

Nutzen Sie die Chance, um Blasmusikunterricht im eigenen Dorf bei einem aussergewöhnlichen Musiklehrer zu erhalten. Musizieren hat viele positive Auswirkungen auf Körper, Gehirn, Geist und Seele des Menschen. Sie ist gut für die Gesundheit, fördert die Intelligenz von Kindern und steigert die geistige Fitness im Alter!

Anmeldeformular und weitere Informationen über Jérémie Favre und unseren Verein finden Sie unter **[www.mvbbl.ch](http://www.mvbbl.ch)**.

Ihr Musikverein Brass Band Liesberg